



- Das Forum mit der Forumbahn -

Forumbahn?

Wir sind kein Verein. Alle Mitwirkenden der Forumbahn leben über ganz Deutschland verteilt und sind Mitglieder im H0-Modellbahnforum. Die Mitgliedschaft im Forum ist kostenfrei und jeder kann mitmachen.

Wie alles begann

Die Idee zur Forumbahn kam bei einem Treffen im September 2011 im Rahmen einer gemütlichen Gartenfeier, nachdem wir ein kleines Diorama gebaut hatten: „Lasst uns doch eine Modulanlage bauen“. Diese Schnapsidee haben wir schnell in die Tat umgesetzt. Einige Mitglieder des Forums haben sich online ausgetauscht, viele Gedanken zusammen getragen und sich abschließend auf eine Norm geeinigt. Das Ergebnis ist die Forumbahnnorm, die alle notwendigen Vorgaben zum Bau von Modulen enthält.

Unsere Modulanlage

Wir bauen vor allem in den Baugrößen H0 und H0e. Seit kurzem ist auch H0m vertreten.

Das Thema der Forumbahn lautet „Epoche ist nicht zwingend vorgegeben, Jahreszeit ist Sommer“.

Im Bahnhof Lödderitz gibt es eine Rollwagenrampe, so dass wir vorbildgetreuen Rollwagenverkehr mit Verladung von Normalspurgüterwagen auf Rollwagen durchführen können.

Bis heute haben die derzeit 35 aktiven Mitglieder knapp 90 Module mit insgesamt etwa 120 Meter Streckenlänge erbaut.

Die Technik und Fahrzeuge

Wir fahren digital im DCC-Format. Als Handregler verwenden wir die Roco Multimaus. Die Weichen schalten wir, vom Digitalsystem unabhängig, direkt am Modul - entweder elektrisch oder mechanisch. Wir unterscheiden zwischen „freiem Fahren“ oder „Fahren nach Fahrplan“, je nach Gegebenheit und Interesse der Mitglieder.

Noch Fragen?

Sprich einfach ein Mitglied der Forumbahn an, wenn du etwas wissen oder bei uns mitmachen möchtest.

Die Forumbahner von
www.h0-modellbahnforum.de

